
Conselho Geral

Minuta da ata da reunião n.º 54 de 15 de junho de 2023

Ponto prévio: Aprovação da ata número 53 da reunião de 22 de março

Aprovada por unanimidade dos conselheiros presentes nesta data.

Ponto um: Informações

- A Presidente informou que contactou as Associações de Pais e Encarregados de Educação das

escolas do agrupamento no sentido de providenciarem a designação dos seus novos representantes ao

Conselho Geral, cujo mandato cessa agora. Na EDAC foi reeleita como 1ª efetiva a Conselheira Beatriz

Antunes. Nas escolas de primeiro ciclo e jardim de infância está a decorrer o processo. Na ESEN, às três

assembleias gerais convocadas para eleição da nova direção não compareceu número significativo de

participantes, pelo que não se realizaram, e será agora o Diretor, de acordo com a legislação em vigor, a

convocar nova Assembleia Geral de Pais e Encarregados de Educação, para que se dê início ao

procedimento de constituição da Associação.

- A Conselheira Maria João Tomé, representante da Câmara Municipal de Almada (CMA),

informou que no dia 12 de junho foi assinado o protocolo tripartido entre o Agrupamento de Escolas

Emídio Navarro, a Câmara Municipal de Almada e a ATEC - Academia de Formação (ATEC), para abertura

no AEEN dos cursos profissionais de Eletrónica, automação e comando, “Técnico de mecatrónica” e

“Técnico de mecatrónica automóvel. Este protocolo permitirá a contratação de professores especializados

para a componente técnica dos Cursos Profissionais, assim como alargar o acesso a estágios e ao mercado

de trabalho para os nossos alunos, visto a ATEC ter muitas e variadas ligações com o mundo empresarial

nacional e internacional.

- O Conselheiro Marco Trindade, do Teatro Municipal Joaquim Benite, referiu a apresentação da

Programação do Festival Internacional de Teatro de Almada que terá lugar a 16 de junho, às 21h na Casa

da Cerca.

Ponto dois: Análise e ponderação de recurso a aplicação de medida disciplinar a aluno do 9.º ano da

Escola D. António da Costa

- Foi decidido, com catorze votos a favor e uma abstenção, alterar a medida disciplinar

sancionatória de três para um dia de suspensão, mantendo-se a participação no pagamento dos custos da

substituição do equipamento danificado.

Ponto três: Outros assuntos

Não foram apresentados outros assuntos.

A minuta da ata foi aprovada por unanimidade.

A Presidente

Paula Cristina Salvação Brum da Silveira


